

Fortalecimiento Institucional

911

EN LAS COMUNIDADES

**FERIAS
COMUNITARIAS 2017**

**PROYECTO
FORTALECIMIENTO
DE LAS INSTITUCIONES
QUE CONFORMAN
EL SNE 911**



FERIA COL. DIVANNA



FERIA COL. LOS PINOS



FERIA VILLA FRANCA



FERIA VILLA NUEVA

Entidades que Trabajan de Forma Coordinada con el Sistema Nacional de Emergencias Nueve, Uno, Uno (911).

El **Sistema Nacional de Emergencias Nueve, Uno, Uno (911)**, en sus primeros meses de operación ha logrado importantes avances en lo referente al tema de seguridad y respuesta a las emergencias reportados por la población. Uno de los problemas identificados durante este tiempo es el alto número de llamadas falsas que se registran, por lo que es importante concientizar y capacitar a la población de zonas con alta incidencia de hechos violentos de Tegucigalpa sobre las principales actividades que realiza el sistema y las instituciones que trabajan de la mano.

Para ello el **SNE911** y el **programa Honduras-Convive** unieron esfuerzos con la finalidad de educar y concientizar a la población sobre el adecuado uso de la línea de emergencia 911 y las instituciones de respuesta a las emergencias, a las cuales pueden tener acceso por medio del **SNE 911**. Para la ejecución de ese proyecto se trabaja de manera conjunta del **Sistema Nacional de Emergencias 911**, la Policía Nacional y Comunitaria, el Cuerpo de Bomberos, COPECO y el Instituto Nacional de la Mujer.

Los beneficiarios directos del proyecto serán 2400 personas, enfocado a los estudiantes, líderes comunitarios y miembros de patronatos de las comunidades. Las comunidades seleccionadas son las colonias Villanueva, Villafranca, Villa Cristina, Los Pinos, Divanna, sectores con alta incidencia de hechos violentos. La primera etapa del proyecto consistió en una jornada de capacitación en cada comunidad, en la que representantes de las instituciones participantes explicaron a los pobladores el uso correcto del 911, los servicios que prestan las instituciones.

Las sanciones que aplican por las llamadas falsas, así como la confianza que pueden tener que las llamadas y la información que brindan jamás será revelada. Durante estas capacitaciones se entregó a los participantes material promocional (trifolios y cuadernillos), con información de las instituciones involucradas en el proyecto y el uso correcto de la línea de emergencia 911. El día sábado 17 de junio de 2017 en la colonia Villa Franca de esta ciudad, se dio inicio a la segunda etapa del proyecto, misma que consiste en la ejecución de ferias promocionales, las cuales tienen como objetivo visualizar y posicionar la imagen de la institución entre la población.

Para el desarrollo de las mismas se cuenta con la participación del **Sistema Nacional de Emergencias 911**, el Cuerpo de Bomberos, la Policía Nacional, COPECO y representantes del Instituto Hondureño de Formación Profesional (INFOP). En las ferias promocionales se espera contar con una asistencia aproximada de 200 a 300 personas, entre líderes comunitarios, amas de casa, vecinos, y toda aquella población de la zona que asista con la finalidad de obtener más información sobre las actividades que realiza el 911 y las instituciones que trabajan de forma coordinada con él.

Además, se realizan actividades recreativas con los niños de la comunidad y el personal de INFOP realiza el corte y secado de cabello, además del arreglo de las manos. Con estas actividades se pretende empoderar a los sectores más vulnerables a la violencia del nuevo número de emergencia, el 911 y como una llamada puede ser la diferencia entre la vida y la muerte.